

19. 建築研究所創立 60 周年記念行事

○建築研究所創立 60 周年記念式典

平成 18 年 11 月 14 日 (火)

オークラフロンティアホテルつくばアネックス 1 階 昴の間

次 第

開 会	司会 総務部長	山田 繁
15:00～15:05	挨拶 (独) 建築研究所理事長	山内 泰之
15:05～15:30	来賓祝辞	
15:05～15:10	国土交通省技監	谷口 博昭
15:10～15:15	つくば市長	市原 健一
15:15～15:20	(社) 日本建築学会会長	村上 周三
15:20～15:25	(独) 防災科学技術研究所理事長	岡田 義光
15:25～15:30	(社) 日本建築業協会(大林組技術研究所所長)	表 佑太郎
15:30～15:40	祝電披露	
16:00～16:50	記念講演「建築社会システム再編へのアプローチ」	
	京都大学名誉教授	巽 和夫
閉 会		

建築研究所は、昭和 21 年に戦災復興院総裁官房技術研究所として発足し、昭和 23 年に建設省建築研究所となり、昭和 54 年の筑波研究学園都市への移転、平成 13 年の独立行政法人への移行などを経てきた。建築研究所の業務は、戦後の復興のための技術開発と住宅・都市分野の施策の立案から始まり、一貫して、社会のニーズに即応した先導的研究、新技術の評価、行政や民間への技術支援等を推進してきており、平成 18 年をもって創立 60 周年を迎えた。

それを記念して、平成 18 年 11 月 14 日(火)午後 3 時から記念式典を開催した。

式典に先がけて建築研究所敷地内において、谷口国土交通省技監による高野槇(コウヤマキ)の記念植樹が行われた。



谷口国土交通省技監による記念植樹



巽京都大学名誉教授による講演

式典はつくば市のオークラフロンティアホテルつくばにおいて 200 名を超える参加者の中で執り行い、建築研究所の山内理事長からの開会挨拶に続いて、谷口国土交通省技監、市原つくば市長、村上日本建築学会会長、岡田防災科学技術研究所理事長、日本建築業協会を代表して表大林組技術研究所長からの来賓祝辞をいただいた。

巽京都大学名誉教授による記念講演「建築社会システム再編へのアプローチ」では、

- ①時代が大きく変化する中で建築に関わる制度・システム
- ②変わりゆく社会の中でこの先求められるであろう研究開発
- ③建築研究所の今後の研究開発の方向性等

について述べられた。